

一徳 いっどく 通信

井上一徳舞鶴事務所 FAX 0773-62-1015

衆議院議員

いのうえ かずのり
井上一徳



No72

今年の終戦の日は福知山・平和墓地へ

●8月15日は終戦の日。
例年は靖国神社と千鳥ヶ淵戦没者墓苑で戦没者の御霊に拝礼していますが、今年は福知山市にある平和墓地を訪れました。
福知山聯隊区出身将兵が眠るこの地をずっと大切にしていきたいと、陸上自衛隊・福知山駐屯地の隊員の皆さんがボランティアで清掃活動を行っています。
今の日本の平和と繁栄が多くの戦没者の尊い犠牲の上に築かれたものであることに思いを深くし、心から敬意と感謝の念を捧げました。

自然栽培の「河野農園」に訪問



●8月13日に綾部市にある「河野農園」を訪問しました。農薬・除草剤や化学肥料を一切使用しない「自然栽培」の農園です。
「自然栽培」の農産物は関心が高くなってきており、町おこしの一環として「自然栽培」の取り組みを行っている地方自治体もあるそうです。
地方に活力を取り戻すためには農業・漁業など第一次産業の振興が極めて重要と考えています。地方の発展なくして日本の発展はありません。その思いを強く持ちながら日々の活動を行ってまいります。

地域社会で頑張る三和タオル製織

●福知山市・三和町にある「三和タオル製織」を訪問しました。京都府内で唯一すべて自社の工場で製造を行っている「日本製タオル」の会社で、環境や人の健康に配慮した製品づくりを重視されています。
新型コロナウイルス感染の拡大で大きな影響を受けているとのことですが、それに負けることなく、明智光秀の紋様入りのアイスシルクマスクを販売するなど頑張っておられます。
中小企業の皆さんは地域経済と地域社会の支えです。中小企業の皆さんが新型コロナ禍でも事業が継続・発展できるようにこれからも全力で取り組んでまいります。

